



La Selección de Costa Rica Sub 20 debutó ayer con triunfo en Santa Rosa de Copán, Honduras. /Foto : Jorge A. Castillo

Ticas arrollaron a Panamá

Redacción. La Selección de Costa Rica Sub 20 de Voleibol femenino logró su primer triunfo en el Campeonato Centroamericano al vencer 3 sets a 0 a Panamá.

Las nacionales desde el arranque fueron muy superiores a las canteras y en menos de una hora se impusieron en su primera presentación en el gimnasio de Santa Rosa de Copán, en Honduras.

El primer set se resolvió en 17 minutos y terminó con parciales de 25-8. En el segundo período las

ticas volvieron a dar muestras de su contundencia al triunfar 25-16 en 24 minutos.

El tercer set tampoco representó mayores problemas al ganar por un 25-10 en apenas 19 minutos y así finalizar el compromiso que fue de dominio tico.

La mejor anotadora de la Tricolor fue Mónica Castro con 10 puntos, mientras Tania Carazo sumó nueve tantos.

Mientras que por el sexteto canalerero Yamileth Montenegro lo-

gró cinco unidades.

Las cifras siempre fueron favorables de las costarricenses con 29 puntos en ataque, 4 bloqueos y 16 puntos de saque para lograr una cómoda victoria.

La escuadra nacional volverá hoy al rectángulo cuando se mida a Guatemala a las 7 p. m.

El torneo, donde participan todos las selecciones de la región, se juega todos contra todos y la selección que logre la mayor cantidad de victorias será la ganadora.